



## TODO SE LO HICIERON ELLOS

Menos el Ayuntamiento, los demás siempre limpiando en Canovellas: Esta vez los niños

El sábado, día de San Jordi concluyeron las actividades que se iniciaron el lunes día 23 con motivo de la Semana Cultural de Canovellas, organizada por la Asociación de Padres y profesores del Colegio Jacinto Verdaguer en colaboración con la Asociación Cultural de este pueblo.

Las actividades realizadas buscaban como fin primordial mejorar la vinculación entre la escuela y el pueblo, un acercamiento de los alumnos a la realidad de su calle, de su barrio, y al mismo tiempo una toma de contacto profesor-alumno afuera del marco artificioso de la escuela.

Durante mes y medio, con un detallado programa en mano, se estuvo solicitando del Ayuntamiento su aprobación y un local para la exposición de trabajos realizados por los alumnos; durante todo este tiempo se estuvo recibiendo un no rotundo, hasta que se personaron en el Ayuntamiento la mayoría de los profesores del Colegio. En principio se pedía el Centro Social, como local céntrico e idóneo para realizar la exposición, pero ante las negativas del Ayuntamiento empeñado en mantenerlo cerrado al público según sus intereses, tuvo lugar por fin en un recinto del Patronato Municipal de los Deportes.

A partir del lunes, una vez establecido un horario, los alumnos acompañados de sus respectivos profesores fueron llevando al local los trabajos. Los mayores colocaban y ordenaban ellos mismos los trabajos, los peques simplemente los colocaban encima de las mesas.

El jueves por la tarde ya estaba dispuesto para la exposición al pueblo. Se abrió el local el resto de las tardes de la semana, hasta el domingo por la mañana en que se empezaron a recoger los trabajos. Se calcula que visitaron la exposición unos 150 padres.

El viernes por la tarde más de cien niños y niñas de todas las edades, con carretillas, palas, y escobas confeccionadas por ellos mismos se congregaron en el parque, olvidado del Ayuntamiento y repleto de porquería, para limpiarlo, y barrerlo, dejándolo en condiciones de organizar allí una gymkama el día siguiente.

A partir de las 11 de la mañana del sábado el parque se fue nutriendo de niños y jóvenes que realizando las pruebas se desplegaron primero por el parque, y luego por las calles y alrededores del pueblo.

Por la tarde, padres y niños se aglomeraban en la calzada y los balcones de la calle Pino para cantar junto a Josep Bou y Marc, hasta al atardecer.

Estas fueron en resumen las actividades de esta Semana Cultural. Había otras planificadas, como por ejemplo la proyección de una película, que fue suspendida al negarse a ceder el local los propietarios del único cine existente en el pueblo.

Es de esperar que estos obstáculos puestos por el Ayuntamiento o por vecinos del propio pueblo desaparezcan. Es de esperar otras Semanas Culturales, por el bien de la educación, por el bien de todos.

R.

## CARTA OBERTA DE L'ORQUESTRA "SELECCIO"

Sr. Director de "Comarca al dia"

L'orquestra Selecció es troba en la necessitat d'haver de parlar clar després de l'aparatos èxit de públic que va assistir el divendres dia 29 del propassat mes d'abril al Casino-Club de Ritme.

Hem trobat algunes persones que ens han dit: "Apa, que la Selecció ha fet un bon negoci amb la gran quantitat d'assistens que us cotitzaren per a tenir lloc a les taules!"

Aixó, naturalment, ens fa molt malt i, per tant, hem de donar explicacions per tal d'evitar malentesos.

Des de bon principi ha estat el nostre propòsit fer un obsequi als nostres amics i admiradors, i per això no ens ha planyut assajar nits i nits vencent alguns dels nostres musics moltes dificultats: els uns per residir fora de Granollers, altres per a superar les naturals ninves de l'edat, altres per les seves personals i diferents ocupacions, i per tornar a fer

sonar l'instrument que alguns tenien ben arreconat convençuts de no haver de tocar-lo mai més. Tot això ho hem fet il·lusionats sense reparar en molesties ni en pèrdues econòmiques.

Ens cauria la cara de vergonya si d'aquest pur acte d'amistat ens en quedéssim ni cinc cèntims. Hi ha hagut unes despeses que hem pecurat no fossin moltes, en repertori orquestral, en atrils, en reparació d'instruments, en acarreg del piano i de l'orgue (que tant gentilmente ens va oferir la casa Hammond), en altres detallets d'organització musical, que en conjunt són les úniques quantitats que hem hagut de sostreure del pressupost general. DEL demés els poden enterar la Junta del Casino ja que és ella la que ens va fer l'obsequi de fer-se responsable de l'organització del festival, anant al seu benefici o risc el rendiment o el fracàs econòmic, la repartició d'invitacions i el despatx de

llocs pagables, coses que la Selecció no hi té res a veure. Cada music va gaudir gratuïtament de dues soles invitacions a taula, els demés dels nostres familiars van cotitzar com tothom, cosa que ens va semblar molt normal i que acordarem mutuament.

Tots els components de la Selecció es senten fonament joiosos d'haver promogut aquest acte en el que musics, assistens i balladors gaudiren a ple pulmó, i que va fer rejuvenir a tots. A més, ens veierem honorats amb la presència de varies celebritats musicals que es desplaçaren des de Barcelona

Creiem que Granollers, ciutat oberta i generosa, mai no oblidarà aquest inesperat retorn de l'orquestra Selecció que ve a ser la seva triomfal i definitiva apoteosi.

L'ORQUESTRA SELECCIO